



Herz für Ungarnhunde e.V.  
gegründet 2009  
www.herz-fuer-ungarnhunde.de



## ZUHAUSE GESUCHT:

### SZAZAM



**Geburtsdatum:** 04.2024

**Größe (ca.):** 20-25 cm

**Kastriert:** bei Ausreise

**Aufenthaltort:** Tierheim Ungarn

**Rasse:** Mischling

**Schutzgebühr:** -

**Ansprechpartner:** Wiebke Feldmann

**E-Mail-Adresse:** w.feldmann@herz-fuer-ungarnhunde.de

**Telefon:** 015120297970 (Whatsapp-Handy)

### SZAZAM - AUS SCHLECHTER HALTUNG

Orion, Szezám und Kaszat kommen aus einer Familie, bei der wir ständig mit Problemen aufgrund ihrer Hundehaltung zu kämpfen hatten. Sie schafften sich einige Hunde an, um die sie sich nicht kümmern konnten. Die Hunde kamen und gingen. Manche überlebten, die meisten jedoch nicht. Als dies bemerkt wurde und plötzlich nur noch einer der vielen Hunde vorhanden war, haben unsere ungarischen Tierheimmitarbeiter diesen Hund gechippt, geimpft, kastriert und immer wieder nach ihm gesehen. Außerdem war es ihnen nur noch erlaubt einen einzigen Hund zu halten. Am Ende des Sommers entdeckten unsere Kollegen in Ungarn allerdings fünf kleine Hunde bei der Familie. Die Versuche mit der Familie zu sprechen, führten leider zu keinem vernünftigen Ergebnis und die Gespräche waren geleitet von Unwahrheiten. Die Hunde hergeben, zu Menschen, die sich um die Hunde kümmern können, wollte die Familie auch nicht. Letztendlich erhielt unser ungarisches Partnertierheim die Genehmigung von der Behörde die Hunde zu beschlagnahmen und ins Tierheim zu bringen. Als sich unsere Tierheimmitarbeiter mit dem behördlichen Bescheid auf den Weg zu der Familie machte, waren nur noch drei der fünf Hunde am Leben. Zwei ihrer Hunde verendeten wieder an der mit Parvoviren



## **ZUHAUSE GESUCHT:**

verseuchten Umgebung. Die restlichen drei Hunde wurden gerettet und leben nun in einer sicheren und behüteten Umgebung, in unserem Partnertierheim in Ungarn. Es sind Orion, Szezam und Kaszat.

Szezam lebte im Haus an einer ca. 70 cm langen Kette in einem verwüsteten Zimmer. Es ist kein Wunder, dass er von Anfang an sehr ängstlich war und es noch immer ein wenig ist. Seine Unsicherheit wird aber schon weniger und er taut langsam auf. Mit den anderen Hunden im Tierheim versteht er sich gut.

Möchten Sie Szezam ein richtiges Zuhause schenken? Dann melden Sie sich gerne bei uns. Wir hoffen, dass er ab jetzt nur noch Gutes erfahren wird.